



GREGOR BUCHER

(*1971), SG, Geschäftsführer

Die City-Garage AG ist seit 60 Jahren fest in der Stadt St.Gallen verankert. Die Erfolgsgeschichte begann mit einer Tankstelle am Blumenbergplatz und der Übernahme einer Direktvertretung für die Marke VW. Daraus entwickelte sich das Familienunternehmen bald zu einer der bekanntesten Grossgaragen der Ostschweiz. Mitverantwortlich dafür ist auch Geschäftsführer Gregor Bucher. Der gelernte Automechaniker und Autoimporteure hat sein Metier von der Pike auf gelernt. Er war im Autogewerbeverband Schweiz für die Kommunikation und den Rechtsdienst zuständig. Die Bedürfnisse von Konsumenten zu erkennen und die politische Dimension zu antizipieren, gehörte für ihn zum Courant normal, bevor er 2010 die Geschäftsleitung übernahm. 2017 konnte Bucher mit dem Neubau an der Zürcherstrasse im Westen der Stadt St.Gallen einen Meilenstein setzen. Am 1. September 2019 erfolgte auf dem 4500 Quadratmeter grossen Areal daneben der Spatenstich für ein neues Zwischenlager für Neuwagen.